

Discurso del gobernador

Evento: Foro de Gobiernos Locales y Regionales (GLRF) sobre la Agenda 2030 "Aprovechar las políticas de localización de alto impacto para acelerar la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible a través del ODS 11 y hacia la Cumbre ODS 2023"

Señoras y señores,

Es un honor estar aquí y compartir la experiencia de la Provincia de Córdoba en nuestro camino hacia el desarrollo sostenible.

Córdoba es el segundo distrito más grande en población de la Argentina. Tiene una superficie de 165.000 km cuadrados y una población de 3.978.00 habitantes conforme el último censo del año 2022.

Córdoba produce el 30% de los granos del país, es la mayor productora de lácteos, tiene industria alimenticia, es un polo de producción automotriz, de maquinaria agrícola, de producción de software y de la economía del conocimiento y es el principal destino turístico doméstico de Argentina.

Nuestro enfoque ha sido el desarrollo sostenible en toda la geografía provincial.

Como gobierno regional, ponemos especial énfasis en el apoyo a la producción y generación de empleo genuino y de calidad. Este año somos la provincia con mayor crecimiento del empleo privado y seguimos manteniendo la menor relación de empleados públicos por cada mil habitantes del país.

Por ello, hemos proporcionado los marcos legales y la infraestructura necesaria para impulsarlo, trabajando articuladamente con los gobiernos municipales y con los diferentes sectores de la sociedad.

Para fomentar el crecimiento, subsidiamos el empleo a través de leyes de Promoción Industrial, del software, de la economía del conocimiento. Y a las Pymes Comerciales y de Turismo, incentivamos a las empresas a incorporar personal, reduciendo los impuestos en contrapartida.

Hemos trabajado incansablemente en la expansión de la infraestructura para el desarrollo.

En los últimos 7 años pusimos en marcha un plan de obras públicas por 8,1 billones de dólares.

Pavimentamos 1.686 km de rutas, hicimos 222 km de autopistas y autovías, pavimentamos también caminos secundarios y terciarios aportando los recursos de manera conjunta los productores agropecuarios y la provincia.

En dos años y medio, ejecutamos 3.088 kilómetros de gasoductos troncales y creamos más de 50 parques industriales. Este año, 1000 empresas estarán conectadas al gas natural y habrá redes domiciliarias en las 240 localidades alcanzadas.

Estamos comprometidos con el acceso al agua potable a través del Plan Provincial de Acueductos, que permitirá completar 11 acueductos troncales este año. Además, en estrecha colaboración con los intendentes, llevamos a cabo obras de saneamiento y plantas de tratamiento de líquidos cloacales, que permitirán que el 80% de la población esté conectada, mejorando su calidad de vida y preservando el medio ambiente.

En nuestra estrategia de democratización de la conectividad, llevamos la fibra óptica a las 427 localidades de Córdoba, con un tendido troncal de más de 5.700 kilómetros, proporcionando acceso a internet de alta velocidad a toda la geografía de la provincia.

En conclusión, como gobierno regional impulsamos el crecimiento económico, la innovación, la generación de empleo, la expansión de infraestructura y la conectividad para todos. Reconocemos el trabajo conjunto con los diferentes actores, agradeciendo el apoyo de la comunidad internacional, particularmente de ORU FOGAR en este camino hacia un futuro mejor.

Muchas gracias.